

Dandim 0824/Jember Pimpin Tradisi Wisuda Purnawira, Harus Konsisten Menjadi Tauladan, Disiplin serta Panutan Bagi Masyarakat Sekitar

Siswandi - JEMBER.INDONESIASATU.ID

Dec 21, 2023 - 11:52



JEMBER – Tradisi pelepasan personel yang melaksanakan pensiun atau purna tugas, selalu dilaksanakan Tradisi Purnawira dalam melepas personel purna tugas setiap tahunnya, baik personel Perwira, Bintara maupun Tamtama yang

telah menjalankan tugas di Kodim 0824/Jember.

Wisuda Purnawira Tahun 2023 dilaksanakan pada Kamis 21/12/2023 di Aula Kodim 0824/Jember ditandai dengan Pembacaan Surat Keputusan Pensiun dan Pemberian Cindera Mata oleh Dandim 0824/Jember,



Hadir pada kegiatan Wisuda Purnawira yang dipimpin Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, diantaranya Kasdim 0824/Jember Mayor Inf Herawady Karnawan, Perwira Staf, Danramil Jajaran dan Perwakilan personel aktif, Anggota Persit KCK Cabang XXXVIII Kodim 0824/Jember, Aparatus Sipil Negara (ASN) serta peserta Wisuda Purnawira yang terdiri dari Perwira, Bintara dan Tamtama sebanyak 39 orang.

Dalam sambutannya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso menyampaikan, Saya merasa bahagia sekaligus bangga kepada seluruh Prajurit Kodim 0824 terutama kepada Prajurit yang telah selesai melaksanakan tugas sebagai TNI AD yang saat ini kita wisuda, terimakasih atas dedikasinya selama bertugas di TNI AD, saya berharap silaturahmi tidak terputus, tetap pelihara sikap kita dalam kehidupan bermasyarakat di tempat tinggal masing-masing dan hendaknya selalu menjadi contoh, tauladhan, disiplin serta panutan bagi masyarakat sekitar.



Kegiatan yang kita laksanakan saat ini, merupakan impian dan cita-cita mulia dari setiap Prajurit TNI AD, bisa mengakhiri Dinas dengan baik tanpa ada hambatan hingga sampai akhir masa tugas. Sebagai penerus perjuangan beliau marilah kita melanjutkan pengabdian kepada bangsa dan negara yang kita cintai bersama, Dengan harapan kita juga bisa mengikuti jejak para wisudawan tahun 2023 ini yakni mengakhiri dinas dengan lancar tanpa ada hambatan.

Prosesi Wisuda Purnawira dan Purna Tugas ini, hakikatnya merupakan wujud penghargaan dan ungkapan rasa hormat dan penghormatan yang tulus dari segenap Prajurit keluarga Besar TNI AD atas pengabdiannya sejak mengawali dinas aktif hingga saat memasuki purna tugas, purna tugas yang dimaksud adalah purna tugas dari TNI AD, namun tugas menjaga kedaulatan NKRI masih tetap, hingga sampai akhir hayat kita.



Sekali lagi saya ucapkan selamat dan sukses kepada para wisudawan, terimakasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya atas dedikasi dan loyalitas yang tinggi selama berdinass di Kodim 0824 Jember. Ujar Dandim 0824/Jember. (Siswandi)